

## **Rückruf für Harley-Trikes: Die Traktionskontrolle kann sich irren**

Harley-Davidson ruft seine Dreiräder Tri Glide Ultra, Freewheeler und CVO Tri Glide aus dem Produktionszeitraum 12. März 2018 bis 5. November 2019 zurück. Es hat sich herausgestellt, dass unter Umständen die Traktionskontrolle auf ein Signal des hinteren Raddrehzahlsensors falsch reagiert und eine der Hinterradbremmen aktiviert. Durch das einseitige unerwartete Bremsen des Trikes besteht Unfallgefahr. Das Problem wird durch ein Softwareupdate behoben, das etwa eine Viertelstunde in Anspruch nimmt.

In Deutschland sind 82 Fahrzeuge (ohne Grauimporte) betroffen, europaweit etwa 1635 und weltweit knapp 15.300 Stück. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Harley-Davidson CVO Tri Glide.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Harley-Davidson